

---

**NEWS**

---

[\*\*Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich im Interview in der Süddeutschen Zeitung\*\*](#)

Am 24. Mai ist ein Interview mit Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich, Inhaber der W3-Professur für Unternehmensführung und -kontrolle sowie Sprecher des Direktoriums des Aalener Instituts für Unternehmensführung (AAUF), in der Süddeutschen Zeitung erschienen. In dem Interview geht es v.a. um die aktuelle Situation der Unternehmensfinanzierung mit Schwerpunkt Hausbanken und Kreditfinanzierung im deutschen Mittelstand.

---

---